



COLOMBIA El izquierdista Petro sale reforzado de las primarias **P10**



BIOGRAFÍA El Torete nunca quiso ser un icono del cine quinquini **P29**

GUERRA EN EUROPA. DÍA 20

Rusia golpea a las ciudades en plena ofensiva diplomática

Las tropas de Putin bombardean de forma insistente Kiev y otras urbes como Járkov y Mariupol

EE UU dialoga con China y advierte a los aliados de su temor a que Pekín preste apoyo militar a Moscú

Rusia y Ucrania siguen los contactos hoy en medio de los combates y el éxodo de la población

L. DE VEGA / M. V. LIY / I. SEISDEDOS
Lviv (Ucrania) / Pekín / Washington
Rusia endureció ayer sus ofensivas contra grandes ciudades de Ucrania mientras se intensificaban los esfuerzos diplomáticos, pero sin resultados tangibles. El

ejército de Vladimir Putin bombardeó Kiev, de donde ya han salido casi la mitad de sus tres millones de habitantes. En el este, los separatistas prorrusos denunciaron un ataque en Donetsk del que culpan a Ucrania, que lo niega, y

al que atribuyen 16 muertes. El acoso ruso persiste en Járkov y Mariupol. Delegaciones de Moscú y Kiev mantuvieron ayer conversaciones telemáticas que seguirán hoy. Y el consejero de seguridad nacional de EE UU, Jake Su-

llivan, se reunió con el consejero de Estado chino, Yang Jiechi. Washington informó a sus aliados de su temor a que China se involucre en la guerra prestando ayuda militar a Rusia, lo que niegan Pekín y Moscú. **PÁGINAS 2 A 9**

Sánchez negociará con los partidos la rebaja fiscal de la energía

I. FARIZA / E. G. DE BLAS, Madrid
El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, prepara un ambicioso plan de rebajas fiscales para frenar el alza de la energía. Sánchez anunció ayer que negociará en dos semanas con los partidos y con los agentes sociales medidas que responden al impacto de la guerra. La ministra de Hacienda, María Jesús Montero, avanzó que estudia "revisar a la baja la fiscalidad" de productos que tienen un importante impacto en la inflación, en alusión a la gasolina y el gasóleo, en máximos. **PÁGINAS 16 Y 38**

El PP trata de calmar a sus socios europeos sobre el pacto con Vox **P17**

China confina a 17,5 millones de personas en Shenzhen por la covid

INMA BONET BAILÉN, Pekín
China decretó el domingo el confinamiento durante una semana de los 17,5 millones de habitantes de Shenzhen, centro tecnológico del país. A todos los vecinos se les harán tres pruebas PCR. El repunte de casos por la variante ómicron es un desafío a la política oficial de "tolerancia cero" ante la covid. **PÁGINAS 24 Y 25**



'NO A LA GUERRA' EN DIRECTO. La oposición de muchos rusos a la agresión decretada por Vladimir Putin contra Ucrania tuvo ayer su mejor expresión en la emisión en vivo de *Vremya*, el informativo estrella del Canal 1 del país. Una mujer se coló en el plató y mostró un cartel que decía en inglés y en ruso: "No guerra / Parad la guerra / No te creas la propaganda / Rusos contra la guerra". **PÁGINA 6**

Los cadáveres se amontonan en Mikolaiv, una importante ciudad portuaria del mar Negro que lleva dos semanas bajo el asedio de las fuerzas de Putin

La morgue repleta de cuerpos jóvenes

MARÍA R. SAHUQUILLO, Mikolaiv
Andrei llega a pie y se abre paso entre el trasiego de furgonetas blancas, que cargan y descargan bolsas negras llenas, abultadas. El Instituto Forense de Mikolaiv está saturado. Y su morgue, abar-

rrotada. Los cuerpos de decenas de personas —la inmensa mayoría soldados ucranios, con uniformes ensangrentados y cuerpos muy jóvenes— yacen unos encima de otros en dos habitaciones del patio trasero, donde un olor

dulzón lo impregna todo. Allí hay más bolsas negras. Algunas no tan abultadas contienen los restos carbonizados de alguien que hace poco respiraba, caminaba, bebía, reía, hablaba. Andrei pregunta a los soldados que, fusil al

hombro, revisan la carga y descarga; al oficial que está al mando de la morgue; al empleado que ayuda a cerrar las bolsas y cargar los cuerpos, siempre con un pitillo encendido en los labios.

PASA A PÁGINA 4